

Lahn-Dill-Wasser im Sonnenschein

Outdoor-Vernissage in Kraftsolms

WALDSOLMS-KRAFTSOLMS

(red). „Sie haben Kraftsolms wunderbar in Szene gesetzt“, sagte Bürgermeister Bernd Heine (SPD) beim Anblick der am Solmsbach in Kraftsolms ausgestellten Bilder. Zu sehen waren sie im stilvoll-harmonischen Garten von Jella Diehl. Die Werke waren kunstvoll am Gartenzaun drapiert und mit kleinen Namensschildchen versehen.

Ausgestellt waren 14 Bilder, die im Rahmen der Malwerkstatt im Oktober 2019 geschaffen worden waren. Dabei drehte sich alles um das Thema Wasser. Bei Kaffee und Kuchen bestaunten viele Interessierte die Kunstwerke. Gegen eine kleine Spende waren die Bilder zu haben. Das Geld soll dem Kinderschutzbund Wetzlar zugutekommen.

„Wir freuen uns, dass das Leader-Projekt ‚Lahn-Dill-



Auf den 14 Bildern, die am Solmsbach ausgestellt werden, dreht sich alles um das Thema Wasser. Foto: Mercedes Bindhardt

Wasser‘ in Kraftsolms so einen stimmungsvollen Abschluss findet“, sagte Regionalmanagerin Mercedes Bindhardt.